

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 20 de julio de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

#WashingtonDC En horas de la tarde, en el Pentágono, el Ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara Jaramillo y el Subsecretario de Defensa Adjunto para el Hemisferio Occidental, Daniel Erikson, firmaron el Memorando de Entendimiento.

[Ver más](#)



@DefensaEc

#Ecuador y #EstadosUnidos firman Memorando de Entendimiento con el objetivo de fortalecer las capacidades de las @FFAAECUADOR. Trabajamos para garantizar la seguridad y paz de los ecuatorianos. #NoParamosec [Ver más](#)



@DefensaEc

#Esmeraldas| Ante el derrame de petróleo en #Balao, las @FFAAECUADOR actúan de inmediato, a través de su contingente militar y logístico realizando sobrevuelos y acciones de mitigación en la zona afectada. #NoParamosec [Ver más](#)



@DefensaEc

Ejercicio Táctico Cadetes de la @esmilecuador realizaron ejercicios de maniobra táctica con la finalidad de poner en práctica el conocimiento adquirido, orientado en la defensa del territorio nacional. #NoParamosec [Ver más](#)



@DefensaEc

Nuestro trabajo no se detiene. Dialogamos sobre la cooperación bilateral ec🇪🇺 usen materia de seguridad y defensa. #NoParamosec [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Los #MuseosDeLaDefensa🏛️ te cuentan🔊: ♟️ El #DíaInternacionalDeAjedrez se celebra cada 20 de julio, fecha establecida desde 1966 por la UNESCO. 📱 Te contamos más detalles en el siguiente video🎥. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

📱🏛️ Recibimos a los estudiantes de 🧑🎓 Enfermería del Instituto INAN en el Museo #CasaDeLosTratados. 🗣️ Durante el recorrido conocieron la historia de la #BatallaDeTarqui🏰👤 Y fueron parte de la exposición de las banderas de Girón y Guayaquil. 🇪🇺🇬🇺 [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 20 de julio de 2023

@MuseosDefensaEC

👉 Este #VeranoEnElMuseo visita el #TemploDeLaPatria y aprende sobre los personajes que marcaron hitos en la construcción de la nación ecuatoriana. ¡Te esperamos! Recuerda que el ingreso es libre 😊 [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Ecuador y EE. UU. firman memorando de entendimiento para fortalecer las capacidades de las FF. AA. El Universo

Ecuador y Estados Unidos suscribieron un memorando de entendimiento para fortalecer las capacidades de las Fuerzas Armadas ecuatorianas, en su lucha para combatir las amenazas a la seguridad y paz, detalló la Secretaría General de Comunicación. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Telégrafo](#), [Primicias](#), [La Hora](#), [La República](#)

Cinco exministros de Correa investigados por pérdida de información en el caso Gabela. El Diario

Por la pérdida del tercer producto del informe de la investigación del crimen del general de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) Jorge Gabela Bueno cinco exministros y varios exfuncionarios están en la mira de Fiscalía. [Ver más](#)



Informe sobre el entorno estratégico del narcotráfico en Ecuador debería ser tomado en cuenta por los presidenciables. La Hora

Varios candidatos han caído en discursos para enfrentar a otros candidatos, pero no plantean propuestas concretas, concluye el Observatorio Ecuatoriano de Crimen Organizado. [Ver más](#)



El Gobierno relanza el programa de 'Escuelas Seguras'. Expreso

En la ciudadela Primavera 2 se reunió el gobernador del Guayas, Francesco Tabacci; la ministra de Educación, María Brown; el ministro del Interior, Juan Zapata; el alcalde de Durán, Luis Chonillo y autoridades de la Policía para recorrer la unidad educativa Provincia del Cañar en el cantón Durán, provincia del Guayas, en donde se han registrado muertes violentas en los últimos 15 días. El objetivo de la reunión era para presentar un cambio en el programa 'Escuela Segura'. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Telégrafo](#), [Primicias](#), [Primicias](#)

Droga, celulares y otros dispositivos se requisan en operativo en cárcel de Loja. Expreso

Decenas de miembros de la Policía Nacional de las unidades tácticas GOE, GIR, UMO, GEMA con el apoyo de otras instituciones de seguridad llegaron hasta la cárcel de Loja la madrugada de este miércoles 19 de julio de 2023. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Telégrafo](#), [Primicias](#)

Candidatos de tres provincias se sienten amenazados y piden resguardo policial. Expreso

Los pedidos de protección policial para candidatos a assembleístas en provincias empezaron a llegar al Consejo Nacional Electoral (CNE) que enviará la información a las entidades de seguridad para que analicen cada caso. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Telégrafo](#), [Primicias](#), [La Hora](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 20 de julio de 2023

Guayaquil: La Armada del Ecuador muestra su labor en una casa abierta. Expreso

En muelle del Yacht Club Naval, ubicado en Malecón y Aguirre, se realizará hasta este jueves 20 de julio, una casa abierta organizada por el Comando de Operaciones Navales de la Armada del Ecuador, con la participación de varios repartos navales y del Buque Escuela Guayas. [Ver más](#)



Desfile Náutico Guayaquil celebra a Guayaquil se realizará este sábado 22, desde las 10:00. El Universo

Para celebrar los 488 años del proceso de fundación de Guayaquil y conmemorar el octogésimo segundo aniversario del Combate Naval de Jambelí y Día de las Glorias Navales, la Armada del Ecuador organiza el desfile náutico Guayaquil celebra a Guayaquil. [Ver más](#)



Asesinatos, balaceras y atentados golpearon a Quito, en un mes. Primicias

La crisis de seguridad que Ecuador atraviesa desde 2021 se ha concentrado -sobre todo- en las provincias costeras que tienen influencia del narcotráfico. Sin embargo, en las últimas semanas la violencia también ha golpeado a Quito. [Ver más](#)



Caso candidato: El sospechoso estaba en una comuna Tsáchila. La Hora

El hombre fue atrapado cerca de la comuna Tsáchila Colorados del Búa, la noche del martes 18 de julio, lugar que fue intervenido por agentes especializados de la Policía Nacional. [Ver más](#)



Quito: Una balacera sorprendió a un grupo de personas en una peluquería. Expreso

La mañana de este 19 de julio, la Policía Nacional, a través de un tuit, confirmó que hay tres fallecidos y un herido tras el ataque armado, ocurrido la noche del martes. [Ver más](#)



Los comerciantes de Naranjal cierran sus locales por creciente ola de violencia. Expreso

Un miedo que crece. Varios comerciantes del centro del cantón Naranjal y del paradero de los cangrejos no abrieron sus negocios de comidas típicas por temor a nuevas balaceras este 19 de julio de 2023. Doce horas antes, cinco crímenes se han registrado en esta localidad, a pesar de la intervención policial que existe desde la semana pasada. [Ver más](#)



Un ciudadano estadounidense fue impedido de ingresar al Ecuador por antecedentes. Expreso

El lunes 17 de julio, un ciudadano estadounidense arribó hasta el aeropuerto Mariscal Sucre, en Quito. Al llegar, integrantes del área de Migración le impidieron su ingreso al país debido a sus antecedentes penales. [Ver más](#)



El Cabildo despliega operativos en el centro para garantizar seguridad. Expreso

Desde el pasado martes 18 de julio, comenzaron los operativos de control en el centro de la ciudad, escenario donde se realizan diferentes eventos por la fundación de Guayaquil. [Ver más](#)



Despiden a Rider Sánchez con pedido de justicia. Expreso

Antes de ser sepultado, el féretro de Rider Sánchez, excandidato a asambleísta por la alianza 8-23, recorrió hoy 19 de julio 2023 las principales calles del cantón Quinindé. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 20 de julio de 2023

Un intento de robo se reportó en la Alcaldía de Samborondón. Expreso

A través de un comunicado emitido por la Alcaldía de Samborondón, la entidad informó que la sede de La Puntilla sufrió un intento de robo. [Ver más](#)



Alcaldía de Samborondón contratará seguridad privada. Primicias

La Alcaldía de Samborondón informó que contratará un servicio de seguridad privada armada frente a las actuaciones de la delincuencia en este cantón de la provincia del Guayas. [Ver más](#)



Las autoridades deciden mantener clases presenciales en Durán pese a pedido de actividades virtuales por clima de inseguridad. El Universo

Luego de una reunión entre el eje de seguridad y el eje de educación para analizar la posibilidad de volver a las clases virtuales en el cantón Durán por pedidos recurrentes de padres de familia, las autoridades tomaron la decisión de seguir adelante con la presencialidad. [Ver más](#)



Siete Chone Killer, cinco Latin King y un Águila han sido asesinados en Durán durante balaceras. El Universo

El primer caso se dio cerca de las 03:30, cuando en una loma de la zona fue acribillado un hombre que, según su familia, había sido secuestrado la tarde del martes y por el que pedían 5.000 dólares para liberarlo. [Ver más](#)



Hombre que fue secuestrado en Samborondón y por el que pedían un millón de dólares apareció sin vida. El Universo

El cuerpo de Raúl de la Torre Montoya, un hombre de 43 años que vivía en la isla Mocolí, fue reconocido esta semana por su familia en la morgue de Guayaquil. Esto ocurre luego de que hace casi un mes fuera secuestrado cuando llegaba a su casa. [Ver más](#)



Tribunal ratifica sobreseimiento para nueve militares en servicio activo y pasivo procesados por tres muertes ocurridas durante la revuelta del 30-S. El Universo

Los jueces penales de Pichincha Diana Fernández, Ruth Ávila y Xavier Barriga coincidieron con el argumento de la jueza de primera instancia Luz María Ortiz de que la Fiscalía no ha presentado los elementos de convicción suficientes para llevar a juicio a los nueve militares en servicio activo y pasivo acusados del asesinato de un policía y dos militares durante la revuelta policial del 30 de septiembre de 2010 (30-S), por lo que ratificaron el sobreseimiento para todos. [Ver más](#)



'A la gente le quita el sueño el miedo de que le pueden matar por robar un celular': el alcalde de Quito exigió al Gobierno tomar medidas en seguridad. El Universo

Con carpas, tarimas, pantallas ledes, personal de emergencias, músicos y un gran aparataje se desarrolló la entrega de 30 camionetas, prendas de vestir y artículos de protección para el Cuerpo de Agentes de Control Metropolitano (CACM) y del Cuerpo de Bomberos Quito (CBQ). El acto tuvo lugar en la plaza cívica de Quitumbe, en el sur de la ciudad. [Ver más](#)



Quito: Policía capturó a un presunto implicado en el hecho violento de Nueva Aurora. El Telégrafo

El ministro del Interior, Juan Zapata, informó que fue detenido uno de los presuntos implicados en el hecho violento registrado la noche del martes 18 de julio de 2023 en Nueva Aurora, al sur de Quito. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 20 de julio de 2023

Policía Nacional detiene a 33 integrantes de grupos delictivos. El Telégrafo

El Ministro del Interior, Juan Zapata, informó que la Policía Nacional detuvo a 33 integrantes de grupos delictivos tras un operativo que llevó casi diez meses. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Telégrafo](#)



Asalto a mano armada en un local de Letamendi. La Hora

Un hombre fue apresado tras ser señalado como sospechoso de formar parte de una banda de ladrones armados que se movilizaba a bordo de un taxi. [Ver más](#)



Tres reos aparecen muertos en las cárceles de El Rodeo y Jipijapa. El Diario

Tres reos aparecieron muertos este miércoles 19 de julio del 2023 en dos cárceles de la provincia de Manabí. [Ver más](#)



Richard Barker en torno al caso Efraín Ruales: "Recibí una videollamada de la Penitenciaría". El Diario

El actor y presentador de televisión ecuatoriana Richard Barker fue llamado a declarar dentro del caso de Efraín Ruales. [Ver más](#)



Dos extranjeros, entre los fallecidos en un hecho violento en Quito. El Mercurio

Dos ciudadanos venezolanos figuran entre los fallecidos en un hecho violento registrado en Quito, que dejó un total de tres muertos y un herido, se informó este miércoles 18 de julio de 2023. [Ver más](#)



Zelenski pide "presión" sobre Rusia para garantizar la exportación de grano. Expreso

El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, condenó hoy miércoles 19 de julio de 2023 el ataque ruso de anoche con misiles y drones contra infraestructuras portuarias de Odesa dedicadas a la exportación de grano, y pidió que se intensifique la presión sobre Rusia para evitar que consiga sabotear la salida de cereal ucraniano. [Ver más](#)



Justicia en el homicidio de Karla Godoy, asesinada por su novio y enterrada en un jardín en Perú: declarado culpable durante un juicio histórico en Inglaterra. El Universo

Una turista de nacionalidad hondureña-española que viajó a Perú para conocer Machu Picchu desapareció a finales de septiembre de 2022 en ese país. Había llegado a ese país con su novio. [Ver más](#)



Tres heridos deja tiroteo en un Walmart en el sureste de Florida, EE. UU. El Universo

Tres personas resultaron heridas la tarde de este miércoles por disparos en una tienda de la popular cadena Walmart en Florida City, en el sureste del estado de Florida (EE. UU.). [Ver más](#)



'Pollo' Carvajal, exjefe de inteligencia militar de Hugo Chávez, fue extraditado a Estados Unidos. El Universo

Hugo Pollo Carvajal, el exjefe de inteligencia militar venezolano durante el gobierno de Hugo Chávez, fue extraditado a Estados Unidos este miércoles. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 20 de julio de 2023

<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Realizando operaciones de vigilancia de los espacios acuáticos en el sector Rocafuerte se interceptó a una lancha que intentaba transportar 1045 galones de combustible y 2 motores fuera de borda. #FFAAContigoEc Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #EIoro @FFAAECUADOR proporcionan seguridad en los exteriores de las unidades educativas en #LaAvanzada, garantizando la seguridad y el bienestar de la ciudadanía. #FFAAContigoEc Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Empleando medios logísticos se realizan sobrevuelos y acciones de mitigación sobre el área afectada por el derrame de petróleo en #Balao, técnicos de instituciones del Estado evalúan el riesgo para determinar el Plan de Contingencia de Derrames. #FFAAContigoEc Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR A nivel nacional efectivos militares ejecutan permanentes operaciones de control de armas, municiones y explosivos. #FFAAContigo Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU En #Latacunga se realizó la graduación del CCXXXIX Curso de Paracaidismo Militar, donde se entregó el banderín insigne, un reconocimiento al alumno destacado y se felicitó a instructores y graduados por cumplir la misión de engrandecer las tropas paracaidistas. #EjércitoECU Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Efectivos del @EjercitoECU con el objetivo de minimizar los índices delincuenciales en #EIoro - #LaAvanzada realizan patrullajes hipomóviles en el sector, lo que permite mantener la seguridad y bienestar de la ciudadanía. #EjércitoECU Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador UNITAS 2023COEUSUYJMBZ #Colombia #ArmadaEcuatoriana realiza Operaciones de Buceo y Salvamento Subacuático con los diferentes países participantes en Unitas 2023, demostrando así el alto grado de compromiso y profesionalismo con los que trabajan nuestros buzos. #YosoyNaval Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana, empleando medios y personal, ejecutan sobrevuelos, y acciones de mitigación sobre el área afectada por el derrame de petróleo en el área de #Balao #operacionesnavales #estamosparaservir #siemprealrumbo Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR 📍 #EIPuyo Conoce nuestras agencias a nivel nacional ➡️ https://bit.ly/3pNc8KT #IssfaSiempreContigo Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 20 de julio de 2023

<p>@ISSFA_ECUADOR "No es lo que obtenemos, sino en lo que nos convertimos, en lo que contribuimos, eso le da significado a nuestras vidas", Tony Robbins #IssfaSiempreContigo #FelizMiércolesTodos 🍷 Ver más</p>	
<p>@inocarec El Comité Nacional #Erfen, posterior a su reunión semanal informa que persiste el calentamiento del mar en el Pacífico Central y en las costas del #Ecuador, evidenciando el desarrollo del evento cálido #EINIño. Ver más</p>	
<p>@inocarec #Boletín Condiciones de #oleaje en la #costa #ecuatoriana desde el 19 hasta el 21 de julio de 2023. Ver más</p>	
<p>@ESPEU Para favorecer una educación transnacional es integrando una dimensión internacional, intercultural y global, con lo cual se brindará las herramientas necesarias y fomentará la actualización de conocimientos en el capital humano, afirmó el Crnl. Víctor Villavicencio, Ph.D rector. Ver más</p>	
<p>@ESPEU Más de 3000 académicos y expertos internacionales participan en la jornada "Internacionalización y movilidad: dos grandes retos para los sistemas universitarios de América Latina" Desde esta perspectiva, las instituciones debemos beneficiarnos de las experiencias de otras. Ver más</p>	
<p>@ESPEU Crnl. Víctor Villavicencio, Ph.D, dió la bienvenida a las autoridades de @UNIRuniversidad, @rosaliaarteaga Pablo Beltrán presidente del @ces_ec y rectores de diversas #Universidades quienes destacaron la importancia de la Internacionalización para aprovechar avances tecnológicos. Ver más</p>	
<p>@ESPEU Proceso de admisión ESPE SII 2023 📢📢 <input checked="" type="checkbox"/> Detalles del proceso: https://bit.ly/3XUBvqJ 📄 Temarios: https://bit.ly/3Y1QbEy #YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE101años Ver más</p>	
<p>@ESPEU Felicidades a los ganadores de los premios de la "Reina ESPE 2023" 🏆 Ganador moto eléctrica: Francisco Montúfar- DCEA 🏆 Ganador cocina 6 quemadores: Pablo Aguilar 🏆 Ganadora estadía: Alexandra Lara- DCME #YoSoyESPE #ESPE101años Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 20 de julio de 2023

<p>@ESPEU Campaña No dejes pasar las señales 🧠🧠 #YoSoyESPE #ComunidadESPE #ESPE101años Ver más</p>	
<p>@AstinaveEp 📍Planta Sur > Continuamos trabajando en el yate Mary Anne 🇪🇨 ✅ Compromiso y calidad ✅ Servicios de Mantenimiento Naval ✅ Embarcaciones de Turismo Galápagos 📧 Ventas@astinave.com.ec / 04-2594560 Ext. 10103 #AstinaveEP #Astillero #ForjamosFuturoEnElMar #Ecuador #Navy Ver más</p>	
<p>@AstinaveEp ASTINA VE EP participa en la casa abierta de la @armada_ecuador 🇪🇨 🇪🇨 El astillero presenta sus últimas construcciones y aportes al sector de defensa nacional 📅 Fecha: 18-19-20 de Julio 🕒 10:am-16:00pm 📍 Lugar: Muelle del Yatch Club - Malecón 2000 Te esperamos ! Ver más</p>	
<p>@AstinaveEp Astinave EP recibió la visita de una delegación de estudiantes de Alemania junto a directivos de la @ucaticoligaye, quienes realizaron una visita técnica en las instalaciones del principal Astillero nacional. #AstinaveEP #Astillero #ForjamosFuturoEnElMar #Ecuador #Navy #Ship Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>El derrame de petróleo en Esmeraldas tiñó de negro la playa Las Palmas. Expreso Un derrame de crudo proveniente de la Terminal Petrolera Balao, en Esmeraldas, tiñó de negro el balneario Las Palmas, ubicado dentro de la zona urbana de la capital provincial. Ver más Notas referentes: El Universo</p>	
<p>Agenda por las fiestas julianas en Guayaquil para este jueves 20 de julio. El Universo Guayaquil celebra 488 años de su proceso fundacional. Para conmemorar esta fecha se realizan diversas actividades a lo largo de la ciudad. Entre ellas, circos, festivales gastronómicos, desfiles, eventos musicales y más. Los ciudadanos de la urbe tendrán un día de feriado el próximo 24 de julio según la Ley de Feriados, aprobada en 2016, adelantando así la fiesta del 25 de julio. Ver más</p>	
<p>En alerta roja elecciones presidenciales y legislativas 2023 porque no concluye calificación de candidaturas. El Universo La presidenta del Consejo Nacional Electoral, Diana Atamaint, advirtió que las elecciones presidenciales y legislativas 2023 están cruzando la línea roja, porque aún la lista de candidatos a asambleístas nacionales del movimiento Construye, lista 25, tiene recursos pendientes en el Tribunal Contencioso Electoral (TCE). Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 20 de julio de 2023

Un candidato presidencial no respondió al SRI por irregularidades en sus impuestos. Primicias

El Servicio de Rentas Internas (SRI) mantiene en reserva el nombre del candidato. Sin embargo, el director de la entidad, Francisco Briones, reprochó que uno de los ocho presidenciables no haya proporcionado información sobre sus tributos hasta este 19 de julio de 2023.

[Ver más](#)



OPINIÓN

Calificativos en campañas. José M. Jalil Haas. El Universo

Resulta, en mi concepto, denigrante para un ser humano utilizar la definición de borregos, que se endilga a no pensantes... El problema que se plasma es que si recurrimos a los calificativos, entonces quienes opten por esas candidaturas se identifican a sí mismo como personas autómatas, zombies, sumisos, carentes de razonamiento propio, en otras palabras: masa, carne con ojos y nada más.

[Ver más](#)

ELUNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

Caen en ridículo. Alfredo Bastidas. El Universo

Los candidatos políticos salen en las redes sociales en campañas, videos con montajes y piezas musicales hacen el ridículo, causan antipatía. (O) [Ver más](#)

ELUNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

Acuerdo de granos. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora

Desde que estalló la guerra de Ucrania, uno de los grandes problemas que se produjo, dado el hecho de que Ucrania es el gran productor de cereales y que Rusia tiene también una enorme producción de granos, además de fertilizantes que se venden al mundo entero, fue el de la provisión de cereales, sobre todo a países de África, que dependen casi en su totalidad de estos productos. [Ver más](#)

La Hora

El poder de la obediencia. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora

La concepción psicológica y el conflicto de someterse a dirigentes, políticos y dictadores que controlan su mente, su conducta y su moral para la consecución de objetivos concretos y absolutistas han cambiado el rumbo sus vidas, convirtiéndoles en prontuariados, prófugos o 'víctimas' de sus propios errores. Hoy, viven ocultos, disfrutando de los bienes mal habidos con los que compran a la 'justicia' para victimizarse como perseguidos políticos. [Ver más](#)

La Hora

Innovar para transformar. Caroline Avila Nieto. El Mercurio

Hace pocos días se presentó el proyecto de transformación digital de la gestión académica de la Universidad de Cuenca, conocido como NOVA. Esta iniciativa que consiste en rediseñar la gestión académica adoptando las mejores prácticas en la gestión de procesos que ya se emplean en renombradas universidades a nivel mundial, y que serán integradas en una plataforma digital unificada. [Ver más](#)

EL MERCURIO

Elecciones y la importancia de los contenidos ideológicos. Aníbal Fernando Bonilla. El Mercurio

Las elecciones, en democracias endebles como la nuestra, carecen de un profuso ánimo de madurez analítica. Hay una responsabilidad compartida ante ello; la de los actores y movimientos políticos, y la de la ciudadanía que con su voto escoge y/o dirime la proyección gubernativa, según el período que fuere. La vorágine diaria apenas permite la definición en las urnas en base a emociones derivadas del marketing (con publicidad artificiosa e innovadora) que navega en las redes y se pauta en los medios. [Ver más](#)

EL MERCURIO

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 20 de julio de 2023

RADIO Y TELEVISIÓN

Derrame en las Palmas. Mención FF.AA Teleamazonas 19-julio-2023



Derrame de petróleo en una playa de Esmeraldas – Ecuavisa 19-julio-2023

[Ver más](#)



Padres de Familia solicitan clases virtuales ante inseguridad en Durán – OromarTV 19-julio-2023

[Ver más](#)

